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2409 回例会 逗子ロータリークラブ 

2011－2012 №15 2011 年 10 月 20 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

      ≪第 2408 回  例会記録  2011 年 10 月 13 日≫        

出席報告 会員数 44 名(出席免除 7 名) 出席数 31 名 出席率 72.09% 前回修正出席率 86.05％ 

スピーカー 川上 敦 会員 

 

 

今から４３年前の１９６８年第１作目の「猿の惑星」は当

時小学生の私にとって衝撃的であった。人間の文明が滅びた

ことを暗示するなかば埋もれた自由の女神の姿は象徴的シー

ンだった。猿の着ぐるみや特殊メイクも当時としては斬新だ

ったと記憶している。 

そんなわけで、最新作映画『猿の惑星：創世記（ジェネシ

ス）』をたまらなく鑑賞したくなった。展開が速くあっという

間の１時間４６分だった。詳しいストーリーは観てのお楽し

みで省略するが ◆まず驚かされたのは主人公の猿（チンパ

ンジー）のリーダーとなるシーザーの映像表現だ。このシー

ザー役の動きや愜情を体現した俳優の演技と、画期的なＣＧ

（コンピュータ・グラフィックス）技術との融合の素晴らし

さで、本物の猿と見まがうほどの外見や自我の目覚めや愚か

な人間への失望などの心理描写が、ＣＧのキャラクターであ

ることを忘れさせ、実に表現が豊かで、かつ繊細なので共愜

を誘う。シーザーが初めて発する言葉「ＮＯ」（「いやだ」）な

ど特にリアルだ。 ◆そして、未来でなく現実の社会に置い

た設定がよい。前作は人類の核戦争に対する危機意識と人種

差別問題が物語の土台にあったが、この本作は、老人介護と

アルツハイマー病の治療薬開発ために、生体実験に使われる

猿が物語の発端だ。科学の進歩とそれを利用する人間のエゴ

と傲慢に警笛を鳴らし、バイオテクノロジーへの恐怖を愜じ

させる。猿には脳を進化させる治療薬が、人間には副作用と

して危険なウイルス愜染を引き起こしてしまうという現実味

をおびたストーリーは、科学万能主義が人類を滅亡させると

いう未知の危険性を予言するかのようだ。ウイルスが突然変

異を繰り返し、いつ全人類にとって有害、有毒なものに変化

するか分からないからだ。 ◆本作品の発想は、脚本・製作

のリック・ジャッファ氏の目に留まった「飼い主が何年かに

渡って家でチンパンジーを育てたら、チンパンジーがすっか

り変わってしまった」「チンパンジーが人間に攻撃する」とい

う新聞記事からで、同氏は遺伝子研究にも興味があるという。

人間も生来から強い攻撃性を持っているのだろうか。人類は、

知能を発達させた猿たちは、どうなるのか続編が楽しみだ。

 

幹事：2780 地区「輝く女性のつどい」11/22(火)15:30 より鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 基調講演 司葉子氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の進行(17:15) 

会員親睦旅行 

(例会：宝家) 

―次回のお知らせ― 

10 月 27 日(12:30) 

兼松 凞太郎氏 

『猿の惑星』 
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二日間の参加者：三宅・藤吉・岩瀬・山口・安藤・篤・

石田・桐ケ谷・草柳・村松・奈良・岡本・鈴木(安)・ 

橘(武)・臼井・山科 

参加者：藤吉・福嶋・葉山・菊池・桐ケ谷・河野・湊屋・ 

三宅・渡邊・矢部(房)・矢部(光)・山本(三)・山本(由)・柳沢 

１６日 わたがしとポップコーンでチャリティー 2780地区 地区大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新天安・友好クラブでの功労者  堪能な日本語で 邊（ヴィヨン）東運君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投信投資顧問として世界３６都市を回った 

川上敦 新会員スピーチ 

昭和４８年、慶応義塾大学に理論経済を専攻、名曲

からクラシックまで、レコードは買いまくった。 

昭和５２年日本興業銀行に入行、債券部から預金部

へ。４年後に上司に破向かい新潟に飛ばされた。しか

し、いまでも自分の主張には自信をもっている。新潟

で建設会社、家具製造などの審査をやり会社を見る目

を養った。粉飾を見つけたことも。 

５９年に戻り株式の方へ、現みずほ証券エクイティ

調査部で当時の証券業務進出を視野に入れた新組織

に。グループの証券・運用業務の本格進出への準備と

して、営業部門と連携、ＧＰＩF（年金積立運用）な

ど大手の機関投資家への情報提供を。 

欧州丌安に見る最近の世界情勢は、ギリシャへの支

援策がまとまるかどうかで、大きくかわる。日本は欧

州株・や国債を大手銀行がかなり持っている。価格が

下落しれば経営への影響はかなりなものに。 

 

お話をお聞きして、まず、さすがテノールの声。発音

がよくて聞きやすい。今度は別の席で歌声をお聞きし

たい。（会報・橘） 

銀行・証券と業界を３０年間歩いた 

川上 敦会員 

１０月第２例会は今年９月に入会された川上会員のス

ピーチ。昭和２９年の生まれ、ゴジラと同じ年。東京

は世田谷・赤坂に１５歳まで、３丁目の夕陽・東京タ

ワーが建設中、月光仮面に育てられた当時から音楽が

好きで、中学ではフォークバンドを。草野球も好きで、

筋肉はその時についた。 

左から 金会長・ 

山本由・横山・渡辺 

金ＰＧ・邊夫人 

前列 三宅・橘・鈴木久 

 

国のため・愛国のために 

志を尽くした方々が眠る 

国立・大田顕忠院 墓地 

故・邊東運氏の前で 

１９７９年(昭和５４年)国際ＲＣ組み合わせ推進計画により、神奈川県・逗子ＲＣと大韓民国・

新天安ＲＣとの組み合わせが決定。 

 １９８０年２月に新天安・申会長と逗子鈴木久会長が海浪にて締結式の打ち合わせ準備にはい

る。同年４月に韓国・新天安商工会議所にて締結調印式。これらの両クラブの通訳として、司会と

して活躍された。邊さんが居られなければここまで友好クラブとしての発展はなかった。堪能な日

本語で両クラブの橋渡し役。ソウル大卒・レントゲン技師・８０歳。ご冥福をお祈りします。 

 １０月９日韓国・国立大田の顕忠院墓地への葬儀に、三宅会長夫妻・鈴木久・渡辺・横山・橘武・

山本三・山本由の８名が出席。鈴木久君が弔辞を、渡辺君が思い出アルバム(市川会員作成)を、花

束と一緒に墓前にお供えした。 



■ニコニコ BOX      本日合計  ￥５３．０００    累計 ￥７４０．０００   

川上君…イニシェーションスピーチよろしくお願いします。 

三宅君…新天安 RC の皆様にはお世話になりました。 

鈴木(久)君、山本(三)さん、山本(由)君…新天安訪問、故

邊会員の墓参に行ってきました。 

横山君…新天安でめったに食べられないご馳走を食べ

てきました。 

渡邊君…新天安の皆さんからよろしくとの事。 

桐ケ谷君、市川君、石黒君…セ・チョナン訪問、邊さん

の墓参行ご苦労様でした。 

藤吉君、山口君、福嶋君、毛利君、船津君、湊屋君、 

矢部(光)君、山科君、高洲さん、奈良さん…川上さん、

スピーチよろしくお願いします。 

臼井君…川上さん、スピーチ期待します。 

柳沢君、徳永君…川上さん、スピーチ楽しみです。 

岩瀬君…アメリカの臼井さんより TEL・メールあり。川

上さんスピーチよろしく。 

鈴木(安)君…村田会員、無事シャバ帰りおめでとう。 

矢部(房)君…逗子リトルリーグが県秋季大会で優勝し

ました。川上会員スピーチよろしく。 

安藤君…相変わらず病院への見舞い通いです。 

草柳君…秋も深まってきました。浄土宗の法要、明日は

材木座光明寺の十夜です。 

村松君…今日は曇り、富士の見える確率は逗子海岸で年

間 1/10 ぐらいかな？ 

ご協力ありがとうございました。 

 


